



Semaine de promotion du collège

Dans le cadre de la semaine de promotion du collège qui s'est déroulée du lundi 14 au vendredi 18 octobre, les élèves des écoles primaires de secteur ont eu l'occasion de passer trois demi-journées au collège avec un programme bien rempli :

- Un escape game organisé par Mme Desaegher (coordonnatrice du niveau 6ème) et Mme Delplace (coordonnatrice du réseau) qui leur a permis de découvrir différents lieux dans le collège ainsi que le personnel et les différentes disciplines

- Une initiation aux différentes sections sportives auxquelles ils pourraient s'inscrire l'année prochaine, organisée par l'équipe EPS

- Une participation au CROSS du collège pour clôturer cette belle semaine de découverte

Un grand merci aux enseignants du collège, aux professeurs des écoles ainsi qu'aux parents d'élèves pour leur accompagnement tout au long de cette semaine.

CETTE SEMAINE

MARDI 12 NOVEMBRE

Formation des délégués de classe.

JEUDI 14 NOVEMBRE

Sortie pour les Cordées de la Réussite au Studio national des arts contemporains du Fresnoy.

LA SEMAINE PROCHAINE

Stages de 3^e.

VENDREDI 22 NOVEMBRE

Formation des élèves ambassadeurs.

Séquence d'observation en milieu professionnel pour les élèves des classes de troisième

La séquence d'observation en milieu professionnel est obligatoire pour tous les élèves des classes de troisième, dans les entreprises, les associations, les administrations, les établissements publics ou les collectivités territoriales, aux conditions prévues par le code du travail.

D'une durée de cinq jours, consécutifs ou non, elle se déroule durant le temps scolaire. Elle peut donc aussi être divisée en plusieurs périodes, par exemple trois jours puis deux jours.

Elle est intégrée au parcours individuel d'information, d'orientation et de découverte du monde économique et professionnel dit parcours Avenir.

Elle a pour objectif de « développer les connaissances des élèves sur l'environnement technologique, économique et professionnel et notamment dans le cadre de l'éducation à l'orientation ».

Les élèves et leurs familles doivent être activement impliqués dans la recherche et le choix des lieux des séquences d'observation.

Pour en savoir plus : <https://eduscol.education.fr/623/sequence-d-observation-en-milieu-professionnel-pour-les-eleves-de-3e>

EN BREF

Cette semaine, tous les élèves du collège ont répondu à une enquête nationale « harcèlement ». [Ici](#)

Le groupe pHARe pourra ainsi traiter les données anonymes et programmer des interventions dans les classes.

Par ailleurs, nos élèves auront 1 séquence de sensibilisation en classe menée par un professeur ou intervenant extérieur.

Le prochain hebdo sera consacré aux différentes actions mises en place au collège.